



方針 豊かな遊びを通して、生活する力・遊ぶ力・考える力・楽しむ力を育む
 目標 ・毎日が楽しい子ども
 ・自分もみんなも大好きな子ども
 ・のびのびと表現できる子ども

雪の季節、楽しんでます

毎年のことながら初雪であたり一面が真っ白になると、なんだかワクワクする気持ちになったりしませんか？見慣れた園庭も新鮮な感じがします。身支度を整えてさっそく外に出た1歳児のこの子はフワフワの雪の上に寝転んで目を閉じていました。



た。全身の感覚を研ぎ澄まして雪を感じているようで、素敵ですね。

築山ではソリ滑り。子どもも大人もとても楽しそうで見ているだけで楽しい気持ちになります。



雪は遊びの素材として実に優秀ですよ〜と、子どもと雪遊びを楽しんでいた職員が話していました。確かに降ってすぐはフワフワやサラサラ。少し湿り気があるいろいろな形を作ることが出来ますが、強く握ると崩れてしまいます。とても不思議で面白い。水は持てないけれど、雪はこんな風に持てるのも面白いですね。



不思議や面白さは、もっと知りたい、もっと試したいという意欲に繋がり、学びの基礎になります。一緒に外遊びに出掛けると大人もいろんな発見が出来るかもしれません。お休みの日にバッチリ寒さ対策をしてお子さんと一緒にちょっと雪遊びに出掛けてみませんか？

良いお年をお迎えください



今年も保護者の皆さまにはお忙しい中、たくさんのご協力をいただきありがとうございました。予定通りにいかないことも多く、ご迷惑をお掛けしたことお詫びいたします。新しい年が良い年になりますよう、職員一同願っております。来年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

1月の行事

5日(木) 年始保育開始日

6日(金) 子ども新年会

お正月遊び(～13日)

16日(月)～20日(金) クラス懇談会

16	月	もみじ	★時間は 17時～18時です
17	火	いちい、くるみ	
18	水	もり	
20	金	うみ	

18日(水) 体育遊び(3～5才児)

19日(木) 第2回民営化説明会(18:30～)

23日(月) 英語とあそぼう(3～5才児)

26日(木) 体育遊び(3～5才児)

28日(土) 4・5才児発表会

31日(火) 3才児発表会、避難訓練

厚南会館
2F
会議室にて

クリスマス会をしました

園のクリスマス会。今年はサンタさんが3人も登場しました。実は本物のサンタさんはひとりだけ…ということがわかり、ひと安心。楽しい演出ににっこり笑顔の子ども、初めて?のサンタさんに目が釘付けの0オクラスの子もみんな平等にサンタさんからプレゼントをもらいました。サンタさんありがとうございました。



大きな大きなクリスマスツリー

今年も三菱マテリアル様からアカエゾマツの木をいただきました。今年の木はいつも以上に大きくて280号もあります。いつもの場所では天井に届いてしまうので、少し移動して吹き抜けになった所へ置きました。子ども達は好みの飾りを手にして、大事そうに枝に飾っていました。素敵なクリスマスツリーが完成し、子どもも大人も嬉しい気持ちです。



←こちらのポインセチアは保護者の〇〇さんから頂きました。季節のお花は心も楽しませてくれますね。